

Nous voyons ici l'intérieur du charnier qui mesure 4,6 m x 6,10 m. Autrefois, cette pièce emmurée servait à remiser les cercueils (personnes décédées) durant l'hiver, en attendant de les inhumer au cimetière le printemps venu. À gauche de la photo, le brancard servant au transport des tombes. L'espace à l'intérieur du charnier pouvait accueillir jusqu'à 6 cercueils de grand format. Cette pratique est maintenant révolue car, avec l'arrivée des rétrocaveuses qui peuvent creuser l'hiver, l'inhumation se fait toute l'année, même quand le sol est gelé.



Porte sous la sacristie pour l'utilité du charnier : au printemps, lorsque la terre était dégelée, le bedeau pouvait creuser le sol. On sortait alors les cercueils du charnier par cette porte extérieure, afin de les transporter et les enterrer dans le cimetière. Cette porte fait face à celle du charnier au sous-sol (sous la sacristie).